身体を鍛える生徒 情操を深める生徒

第2学年だより

心意気 ~東中PRIDE~

礼を正す 場を清める



第6号 令和6年9月30日(月)

後半戦スタート

2学年の半分が終わりました。中学校生活の半分が終わったことになります。 今日から後半戦のスタートです。10月は、中間テスト、遠足、ひがし野祭など



の行事があります。また、県新人大会や郡市駅伝などの大会も予定しています。それぞれの行事を通して、生徒 たちは少しずつ成長していきます。後半戦も生徒たちの成長のために精一杯支援していきます。今後とも、保護 者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願いします。

	10	月の行事予定 -			
			16日	(水)	全校朝会表彰
1 日	(火)	特別日課			委員会活動
		生徒下校15:30	18日	(金)	県新人各種大会(~20日)
2 日	(水)	表彰伝達	21日	(月)	ひがし野祭準備週
		職員会議			短縮日課
3 日	(木)	特別日課	22日	(火)	いじめアンケート
		中間テスト(英・社・理)			短縮日課
		5・6校時・清掃カット	23月	(水)	短縮日課
		生徒下校13:45			6 校時あり
4 日	(金)	中間テスト(数・国)			生徒下校17:30
		薬物乱用防止教室	24日	(木)	短縮日課
5 日	(土)	真岡市市制施行70周年記念事業			芳賀地区英語スピーチコンテスト
7 日	(月)	口座振替日	25日	(金)	短縮日課
		グレンドーラ視察団来校			生徒下校16:30
8 日	(火)	スマイルプロジェクト	26日	(土)	ひがし野祭
		(遠足 東京上野方面)			生徒下校16:20
	(水)	金曜サイクル	28日	(月)	後期時間割開始
10日		3年生進路説明会			県中央祭(合唱)
11月	(金)	モーニングスタディ(漢字テスト)			短縮日課
		いじめアンケート			三者面談 (~11/7)
		図書館開放			完全下校17:00
		制服リユースボランティア	29日	(火)	県中央祭(合奏)
12月		東日本学校吹奏楽大会			短縮日課
13月		真岡井頭マラソン大会			三者面談 完全下校17:00
14日		スポーツの日	30目	(水)	学年朝会
15日	(火)	弁当の日			郡市駅伝競走大会
		学級読書2-3			三者面談 完全下校17:00
		衛生検査 安全点検	3 1 目	(木)	短縮日課
		成績表手交			三者面談 完全下校17:00
		県新人陸上競技大会			
				1 0)月の下校時刻 17:30

上野へ行ってきます

10月8日(火)に遠足へ行きます。本年度から始まった「スマイルプロジェクト」の一環としての行事です。2年生は東京の上野方面へ行きます。みんなでバスに乗って東京へ行き、班





別行動をしてきます。来年度行く予定の修学旅行での班別行動の練習にもなると思います。10月初めにはしおりを配布する予定です。バスの中では、実行委員会が計画した内容で過ごしていきます。この日は、普段の学校生活とは違う生徒たちの姿が見られると思います。生徒たちの新たな一面が見られることを楽しみにしているとともに、仲間との絆をより一層深め、楽しい思い出づくりにしたいと思います。

ひがし野祭♪

今年度のひがし野祭は10月26日(土)に行われます。昨年度と同様に、合唱コンクールの他、ステージ発表や展示部門での作品展示が行われます。特に、合唱コンクールは、各クラスで練習を重ね、本番では2年生らしい歌声が披露できるよう頑張りたいと思います。どのクラスも、昨年度より合唱にかける気持ちが高まり、夏休みから個人での練習等をしているようです。今年度の合唱コンクールは、学年毎に保護者の方々の入れ替えをせずに、全学年の合唱を聴くことができるようになりました。ぜひ、真岡東中学校の素晴らしい歌声をお聴きください。

	合唱曲	指揮者	伴奏者	
2年1組	「響きあう命」			
2年2組	「ほらね、」	名前は消	名前は消してあります	
2年3組	「時を越えて」			

中間テスト

10月3日(木)から中間テストです。 芳賀郡市新人大会が終わってすぐ、また、吹奏楽部にとっては東日本吹奏楽コンク

ールの直前となりますが、これまで生徒たちは、計画的にテスト勉強を進めているところです。すでに、中間テストに向けての課題を提出済となっている生徒もたくさんいます。テストで1点でも多く点数を取れるように、満足いく点数が取れるように、全力でテスト勉強に励んでほしいと思います。御家庭での声掛けもよろしくお願いします。

	10/3(木)	10/4(金)
1校時	英語	数学
2校時	社会	国語
3校時	理科	

三者面談

先日、三者面談についての通知を配布しました。現在、面談の希望 日時を提出していただいているところです。提出〆切が10月4日(金) になっていますので、まだの方は早めの提出をお願いします。

今回の三者面談では、これまでの学習や生活の様子を確認したり、今後の過ごし方について話し合ったりする予定です。また、

15分間という限られた時間ではありますが、担任とじっくり話ができる貴重な時間としていただければと思います。

お忙しいところすみませんが、どうぞよろしくお願いします。



「**2**年生の いいところ」

9月に行った学年朝会で、「あいさつ」に関する話をしました。 あいさつは人と人をつなぐ大切な ものです。社会に出てからも、あいさつは大切になるという話もしました。朝会の後、2年生のあい さつが以前より良くなりました。 廊下ですれ違ったときのあいさつが増え、また、授業前のあいさつ も良くなってきました。これらの 良い行動をこれからも続けていく ことが大切です。